

# Spörk \* Fratelli Bros.



Christof Spörk muss sich zum Glück nicht mehr entscheiden. Ob als Kabarettist oder als Klarinetttist oder als Journalist. Ob als Global Kryner oder als Landstreicher. Er liebt die Musik. Und er liebt das Wort.

Weil jedes Wort hat einen Ton. Und diesen Ton findet niemand schneller als Hamlet Fiorili. In Kolumbien als Italiener geboren, in Italien als Kolumbianer aufgewachsen, hat es ihn nach Österreich verschlagen. Ein Tastengott. Punkt. Klavier. Rhodes. Salsa. Jazz. Funk. Bitte gerne. Wie sie wollen. Aber zunächst einmal spielt er sich warm und uns schwindlig. Danke.

Jedes Wort hat aber auch Gewicht. Bedeutung. Rhythmus. So wie Alberto Lovison. In Italien geborener Italiener. In Graz lebender Grazer. Der die Musik mit seinen pointierten Schlägen streichelt. Seit 2022 begleitet Lovison Spörk kongenial im Programm DAHAAM.

Jetzt nimmt Alberto seinen Fratello im Geiste, Hamlet, mit. Und als doppelte Brüder, als „Fratelli Bros.“ schicken sie sich an, Seite an Seite mit Spörk in neue Welten zu wandern. Und das wird wirklich anders. Anders als alles, was bisher anders war.

- 10. September 2023: Kitzbühel – Café Praxmair
- 14. September 2023: Königsdorf – Kultur Bogracs
- 15. September 2023: Ligist - Volksschule

Aja. Es handelt sich um drei Weltpremieren!

[www.christofspoerk.eu](http://www.christofspoerk.eu)

Christof Spörk „Eiertanz“ (ab 2024)

Spörk \* Fratelli Bros. (ab 2024)

Landstreich plus (nächste Tour: 2025)